

AIX-LES-BAINS

Les enfants de Lamartine et de l'IME Marlioz réunis pour un atelier



Les écoliers de l'établissement Lamartine ont accueilli des enfants de l'Institut médico-éducatif de Marlioz pour dessiner et peindre des ailes. Photo Le DL/G.R.

Promouvoir l'acceptation des différences. Ces mots ont résonné entre les murs de l'école Lamartine ce jeudi matin 23 mars. Enfants "extraordinaires" de l'IME (Institut médico-éducatif) de Marlioz et enfants "ordinaires" de l'établissement accueillant étaient réunis sur le thème "dis oiseau, envoie-moi vers les étoiles".

Un tour d'avion pour les enfants prévu le 21 mai

Sous la houlette du Lions club représenté par Jacques Thimon et de l'association Enfance 73 menée par Pascale Albassier et Liliane Thimon, ce fut un instant de partage artistique animé par Mihaela Perret, professeur d'arts plastiques, et enveloppé de toute la bienveillance des éducateurs. Tous en-

semble, ils ont dessiné, ils ont peint des ailes, symboles de la journée qui se profile à leur horizon grâce à l'organisation nationale Rêves de gosses, fondée et présidée par Jean-Yves Glémée. Le 21 mai prochain, tout ce petit monde sera réuni à l'aéroport de Chambéry-Aix à l'invitation des Chevaliers du ciel pour un tour d'avion. Cette équipe aéronautique solidaire sera présente pour la deuxième fois dans le ciel chambérien.

Jean-Yves Glémée confie : « Nous avons réuni ces jeunes mais aussi des femmes et des hommes qui s'investissent depuis longtemps pour que certains de ces enfants laissent au sol les entraves qu'ils rencontrent dans la vie. »

G.R.